
我市安全生产形势稳中向好

本报讯 （记者杜玲 见习记

者岳静） 去年年初以来， 我市严

格落实安全生产责任， 扎实开展

“打非治违”专项行动，狠抓事故

隐患排查治理， 全市安全生产形

势继续呈现稳中向好态势。

重拳打非，铁腕治违，深入开

展“打非治违”专项行动。 从去年

5

月份起， 我市以道路和水上交

通、非煤矿山、消防、危险化学品、

烟花爆竹、民用爆炸物品、建筑施

工、 冶金

8

大高危行业领域为重

点，集中开展了“打非治违”专项

行动。 据悉，该行动开展以来，我

市已成立检查组

1797

个，组织检

查

8789

人次，检查企业

7237

家，

打击非法违法、 治理纠正违规违

章行为

15614

起，责令改正、限期

整改、 停止违法行为

5123

起，责

令停产、停业、停止建设

248

家，

关闭取缔非法违法企业

1285

家，

行政拘留

79

人， 追究刑事责任

13

起 ，罚款

340

余万元 ；处理各

类非法违法举报案件

167

起，“打

非治违” 专项行动取得了显著成

效。

与此同时，我市始终将隐患排

查治理作为安全生产工作的中心

任务，深入持久地打好隐患排查治

理攻坚战。 去年年初以来，我市围

绕元旦、春节，国家、省、市两会等重

要时段以及道路和水上交通、危险

化学品、烟花爆竹、消防、非煤矿山

等重点领域，先后开展

7

次安全生

产大检查、

8

个重点领域的安全专

项整治，共排查各类企业

9799

家，

查出各类事故隐患

22725

项，已整

改

22518

项，整改率

99.1%

。

学习十八大 深化走转改

新年话发展

本报通讯员 李良贵

“走， 到村委会会议室议事

去，村里咋发展，咱要献计献策。”

“对，多提一些有利于村集体

发展的大事。 ”

1

月

1

日一大早， 解放区上

白作街道小庄村的村民代表卢晓

明和赵宝刚急匆匆地赶往村委会

会议室。 笔者随着他们走进村委

会会议室， 只见屋里已坐满了村

民代表。

卢晓明悄悄地告诉笔者：“每

年元旦这一天， 村里都要组织村

民代表到村里座谈，听一听、议一

议村里的发展规划。 ”

村党支部书记卢爱云看到代

表们到齐了， 直扑主题说：“党的

十八大提出了要全面建成小康社

会，村里今年咋干，想听一听大家

的意见和建议。 ”

村民代表卢小军说：“村民居

住分散，治安防范工作应该重视，

我建议村里安装监控平台， 村街

小巷安装摄像头， 组织治安巡逻

队定时巡逻。 ”

卢爱云回答说：“村里已研究

过了，在原有监控设施的基础上，

今年将投资

5

万余元建设监控平

台，安装

30

余个摄像头，对村里

街巷实施全覆盖。 ”

76

岁的村民代表卢照映说：

“去年，村里发放各类老年人生活

补贴

30

余万元。 为

60

周岁以上

老人每人每月发放

150

元的生活

补贴，其他村民每人每月发

30

元

的生活补贴 。 今年还有啥新政

策？ ”

卢爱云回答说：“发展是硬道

理，为民是真目的。今年村里将加

大民生的投入力度 ， 不仅给

60

岁、

70

岁、

80

岁以上的老人每月

按时发放生活补助金， 还要在孩

子上学、困难救助、为老服务、群

众文化等方面兑现福利待遇。 ”

室外寒气逼人， 室内暖意融

融。 村民一问，村干部一答，不仅

话出了发展新前景， 也话出了阵

阵和谐声。

《医道人生》出版发行

本报讯 （通讯员杨清喜 ）近

日，我市著名作家王先鹏的话说焦

作系列 《医道人生》 由河南人民

出版社出版发行， 全书共

10

余万

字。

在全国普遍存在百姓看病难、

看病贵、 医患关系紧张的社会环

境下， 作者以独特的视角， 深入

市五官医院医护人员中进行了数

月的采访 ， 以报告文学的形式 ，

将该院创建惠民医院， 想方设法

降低药价， 缓解百姓看病难、 看

病贵的怨气， 打造政府惠民医院，

大力开展白内障免费手术等行动，

写成了一部史诗性的作品。

全书由 “医道英华篇”、“爱岗

敬业篇”、“开拓创新篇”、“篇外拾

遗”四部分组成，共记叙了

36

位医

务人员的动人故事，展现了全院员

工奋发向上、 一心一意服务患者、

视患者如亲人的群体风采及鲜活

的人物形象，构思独特，人物真实，

故事精彩，语言流畅，系作者继《天

坛山传奇 》、《大明残照吴承恩 》、

《商都龙脉》、《话说焦作》 之后，又

一部融思想性与可读性的力作。
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科技馆里迎新年

本报记者 高小豹

“科技辅导员像教师一样神

圣，向人们讲解科学知识 ，驱散迷

信的阴影。 ”

1

月

1

日，市科技馆辅

导员宋书越谈起自己的工作自豪

地说，“每天徜徉在科技的世界里，

不仅让我明白了许多事物的科学

原理，也让我感受到了科学技术对

我们生活的影响。 ”

当天

10

时许， 市科技馆里人

头攒动，仅二楼生命科学与材料新

能源展厅里就有

700

多人。今年

24

岁的宋书越在

DND

实验室展品前

一边给观众介绍展品如何操作，一

边维持现场秩序。 “正前方液晶显

示屏下面有个触摸屏，在上面操作

就可以与展品进行互动，了解如何

通过

DND

筛查对象。 ”宋书越说。

记者看到，在他的组织下 ，观众排

着队上前操作展品。

宋书越是去年

7

月通过层层

考核后， 与其他

15

名年轻人在市

科技馆当起了科技辅导员。 “我们

既是科技辅导员， 又是安全员、服

务员。 科技辅导员不仅要引导观众

参观展品、 介绍展品的科学原理，

还要维持现场秩序，随时给观众提

供必要的服务。 ”宋书越说，“市科

技馆里展品涉及的学科门类很多，

有化学、物理、机械、电子、光学、生

命科学等，每天给观众介绍展品的

时候，其实也是对自己的一种强化

学习。 ”

宋书越说，市科技馆刚开馆的

时候，在三楼辉光球展品前 ，一些

孩子将手放在辉光球上，球体里就

闪现出蓝色光线， 像北极光一样。

孩子们好奇地问宋书越时，他却答

不上来。 “当时尴尬极了，那时我便

明白， 要想做一名合格的辅导员，

就要不断给自己充电。 ”宋书越说

这句话的时候不好意思地低下了

头。

记者随着参观的人流来到三

楼，只见每个展品前都围着十多个

观众， 其中在全息音响的房门前

已排起了一条长龙 ， 辅导员王燕

正 在 介 绍 参 观 时 的 注 意 事 项 。

“市科技馆是我市一处时尚的科技

乐园， 这里的每件展品都从不同

层面揭示了一个个科学道理，请大

家在参观的时候注意现场秩序、爱

护展品……”

“展品损坏情况严重吗？ ”记者

问。

“一些观众出于好奇 ，看到展

品爱不释手，有时一不小心就损坏

了。 ”王燕告诉记者。 作为辅导员，

最让她苦恼的是有的观众参观时

不配合，在展品前乱挤，当她维持

现场秩序时，个别人还嘲讽她：“你

不就是一个服务员吗？ ”

“这里是展现科学文明的地

方，遇到个别人不讲理的时候虽然

委屈，但我们绝不能和对方吵骂。 ”

王燕说，在三楼展厅中，机械展台

上的齿轮组、电子小舞台上一些设

备因暴力操作造成损坏的情况比

较严重。 此外，自行车发电的脚蹬、

化学弹球的拉手等也容易遭到人

为损坏。 据介绍，市科技馆开馆以

来，展品损坏率已达

20%

。

市科技馆副馆长宋国正说 ：

“市科技馆是市政府投资兴建的以

展览教育为主要功能的公益性科

普教育机构，是全国少数几家免费

开放的科技馆之一，是面向公众开

展科普教育的场所、提高全民科学

素养的重要阵地，是启蒙公众探索

创新、普及科学知识的综合性科技

馆。 市科技馆自去年

9

月

29

日建

成开馆以来， 至今已接待群众

10

万余人。 ”

“新年的第一天 ，很多市民带

着孩子到市科技馆参观，说明了他

们在培养孩子热爱科学技术的同

时，也期望科学技术能改善自己的

生活。 ”宋国正说。

8789万元资金助力新型农村社区建设

本报讯 （记者詹长松） 记者

近日从市国土资源局获悉，全省第

二批土地综合整治补助资金已下

达，我市通过申报项目争取到新型

农村社区建设补助资金

8789

万

元。截至目前，我市累计为

17

个新

型农村社区争取补助资金

1.0759

亿元。

去年以来，我市国土资源部门

科学编制规划， 综合整治土地，支

持新型农村社区建设，为全市新型

农村社区建设助力加油。 去年，我

市以土地利用总体规划数据库建

设为契机，与全市新型农村社区建

设规划相衔接，在规划中优先安排

新型农村社区建设示范点，共为全

市新型农村社区建设预留建设用

地

2163.7

公顷。 同时，我市全力保

障新型农村社区建设用地，通过申

报土地综合整治项目， 为全市

20

个新型农村社区解决建设用地

792

公顷。

1

月

1

日， 温县番

田镇农民载

歌载舞喜迎

新年。当天，

该镇举办的

首届迎新年

广场舞联谊

赛吸引了全

镇

20

余 支

农民舞蹈队

参 赛 ，

500

多名广场舞

爱好者各显

身手， 表达

着对新年幸

福生活的美

好向往。

王红亮 摄

（上接一版

②

）城镇化发展迅猛，居

民用电量已占全年供电量的近四

成， 无论在发展上还是在需求上，

都促使我们要大力实施新农村电

气化建设，构建坚强电网，把这项

德政工程 、 惠民工程给办好 、办

实。 ”该县电业局局长孙宏伟说。

为确保新农村电气化建设工

程科学有序推进，该县电业局成立

了新农村电气化建设工作领导小

组，确立了“十一五”期间新农村电

气化县、乡（镇）、村“三位一体”的

建设计划，实行倒排工期的建设方

案，大力实施新农村电气化建设。

“俺村电气化改造施工期间，

县电业局领导多次深入施工一线

指导工作，仅用了

4

个月就完成了

改造施工。 ”杨天保说。

据了解， 武陟县

2012

年共建

成电气化乡（镇）

2

个、电气化村

55

个，共投资

980

万元，新建改造

10

千伏线路

7.55

千米， 建设改造配

电台区

25

座，

0.4

千伏线路新建改

造

49.6

千米，并对

55

个电气化村

的下户线、表箱进行了改造，实现

了农村综合电压合格率

98.83%

、

供电可靠率

99.93%

、 综合线损率

5.36%

、 年人均综合用电量达到

1657

千瓦时。

（上接一版

①

） 该县不断加大森林

防火、公益林管护、野生动物保护、

打击非法采挖矿石等工作力度，取

得了明显成效。但在工作中也出现

了国土资源局的工作人员专管治

理非法采挖矿石、林业局的工作人

员专管森林防火和禁止乱砍滥伐

等现象，如何将资源整合，实现信

息共享， 更好地保护好山区生态？

2012

年年初， 该县在广泛征求意

见的基础上，成立了修武县山区综

合执法队。

据白建军介绍，该执法队由国

土资源、民政、规划、林业及森林公

安等

5

家部门抽调工作人员组成，

办公室设在森林公安局。 此后，执

法队又在山区

3

个乡镇

72

个行政

村里，按照村推荐，县、乡把关的原

则， 公开招聘了

235

名巡逻员，划

定了具体的责任区，佩戴袖标在各

自责任区内巡逻，主要负责巡视报

告山区野外用火、 乱砍滥伐林木、

偷埋乱葬、非法采石采矿和私搭乱

建等

5

个方面的工作，所以称之为

“五责合一”巡逻员。

“五责合一”巡逻员若发现上

述

5

个方面的违法案情之后，将信

息报给山区综合执法办公室，办公

室根据不同情况通知主管部门进

行处理， 查处结果报办公室后，向

县政府报告并归档。

对于身处工作第一线的巡逻

员，该县政府每年拿出

100

万元保

证其各项待遇， 并制订了奖惩方

案， 极大地增强了巡逻员的责任

心，调动了积极性。

武勇勤是岸上乡东岭后村的

巡逻员，记者采访时他正在自己的

辖区内转悠并写些什么。记者走上

前看到，在由山区综合执法办公室

统一配发的“五责合一”巡逻员工

作日志上，记录着他每天在山上巡

逻的情况。

白建军说， 工作日志的填写，

是考核巡逻员日常工作的具体内

容之一，每年两次统一检查，巡逻

日志填写不规范、不完整的，临时

抽查不在工作岗位的，都将受到罚

款直至辞退的处罚。

山区综合执法队成立一年来，

巡逻队员及时上报了多起乱砍滥

伐林木、偷埋乱葬、非法采石采矿

等案情，使相关主管部门第一时间

进行了处理，保证了有“中国最美

小城”称号的修武县生态环境的健

康发展。

（上接一版

③

）农村环境保护

关系农村居民身体健康和农村经

济可持续发展。 近年来， 孟州市

环保局积极开展 “两创一治理 ”

活动， 先后完成了槐树乡等

3

个

省级生态乡镇创建和汤庙村等

16

个省级生态村的创建工作。 拓宽

资金投入渠道， 开展村庄环境综

合整治。 先后争取中央农村环境

保护专项资金

225

万元完成赵和

镇上寨村等村的农村环境整治工

程， 使上寨村的村容村貌发生了

翻天覆地的变化， 被评为焦作地

区农村环境整治标杆工程、 亮点

工程。 通过生态创建， 该市改善

了农村生态环境， 增强了群众的

环境意识 ， 实现了人改造环境 、

环境改变人的良好互动。

治污手腕硬 依法不容情

为确保完成污染减排任务，该

局制定了《孟州市主要污染物总量

减排实施方案》和《孟州市污染减

排工程促进年活动工作方案》，先

后完成了

149

家重点工业源和

5

家集中式治理设施的更新调查。组

成督查组对该市国控、省控重点排

污单位，每月检查不少于

2

次。 对

检查中发现的问题，要求企业及时

整改，确保发挥减排效益。 去年年

初以来 ， 该局共出动监察人员

1200

余人次，检查企业

230

家次，

查处问题

32

起。

2011

年，该市减

排

COD1377.3

吨、氨氮

79.16

吨，

超额完成上级下达的总量减排任

务。 据初步核算，

2012

年，该市将

减排

COD2278

吨， 占年度

COD

减 排 任 务 的

229%

； 减 排 氨 氮

236.55

吨，占年度氨氮减排任务的

248%

。

在搞好污染减排的同时，孟州

市环保局还采取多种措施，不断加

大对产业集聚区、南庄皮毛群等重

点区域和重点行业的综合整治力

度 ， 先后实施了 “

1653

工程 ”和

“

11956

工程”，将违法排污企业列

入环保黑名单，并向海关、金融部

门通报。

2010

年以来，该局先后完

成省市下达的综合整治任务

188

项，多次被评为焦作市环保工作先

进单位。

针对群众反映强烈的 “十五

小”企业反弹问题，该局开展了“飓

风行动”，联合工商、电力、公安等

部门采取捣毁设施、 拆除设备、查

封物品等措施， 依法取缔了

13

家

小电镀企业 、

21

家小炼油企业 、

3

家小饲料企业，对南庄镇

200

多家

小煮毛企业实施强制停产，依法移

送公安机关行政拘留

4

人， 受到

省、焦作市的表彰，被群众称为“环

境卫士”。

戮力谋发展 服务勇争先

科学发展， 既要使经济发展

与自然环境相和谐， 又要为经济

发展创造良好的社会环境。 孟州

市环保局在抓好环境治理的同时，

注重发挥环评审批对优化经济增

长的作用 ， 寓管理于服务之中 ，

不断创新服务方式， 主动服务项

目建设。 一是实行 “一站式” 服

务。 印制了 《新上项目环保服务

指南》， 对项目审批所需材料、 审

批程序进行一次性告知， 使前来

办事人员不跑冤枉路。 二是变坐

等服务为主动上门服务。 每年两

次组织项目管理人员深入孟州市

11

个乡镇、 办事处，

30

多家重点

企业开展项目咨询， 现场讲解环

保政策， 提前告知项目建设中应

注意的环保问题， 避免项目单位

走弯路。 三是提供 “保姆式” 服

务 。 为重点项目开辟绿色通道 ，

安排专人主动与项目建设单位联

系， 帮助做好与环评单位、 上级

环保部门的协调工作。 对审批权

限内的项目， 简化办事程序， 实

行快办快批； 对焦作市以上审批

的项目， 派人陪同项目建设单位

人员到上级环保部门， 做到引进

门、 见到人、 办成事， 使项目建

设单位少跑路 、 跑近路 。

2012

年， 该局为

101

个项目提供了优

质高效服务， 被孟州市委、 市政

府评为优化环境工作先进单位。

胸中有全局 实干创佳绩

重金属污染防治是 “十二五”

期间环境保护的一项重要工作 。

由于产业结构的原因， 孟州市被

列为全国重金属污染防治重点区

域。 面对压力， 孟州市环保局把

搞好重金属污染防治作为推进环

保工作的突破点， 变压力为动力，

抓住机遇， 积极争取国家在资金

和政策上的支持。

2011

年， 该局

申请重金属规划项目专项资金

3092

万元， 完成了焦作隆丰皮草

企业有限公司和桑坡皮毛群含铬

废液循环利用和处理工程。 其中，

焦作隆丰皮草企业有限公司含铬

废液循环利用工程每年可节约铬

粉

150

吨， 减排重金属

942

公斤。

皮毛加工是孟州市的支柱产

业， 桑坡皮毛群蜚声海内外。 多

年来， 桑坡皮毛群致力于环境治

理， 环境保护初见成效。 为了从

根本上解决桑坡皮毛群的污染问

题， 孟州市环保局领导从西安请

来专家， 对桑坡皮毛群的发展进

行论证， 制订了皮毛群南迁建设

皮毛园区的科学规划。 为使规划

早日实施， 该市环保局局长李江

带领桑坡村班子成员上山东、 跑

河北， 进福州、 到厦门， 学习园

区建设经验。 为使园区早日动工，

李江无数次到焦作、 郑州、 北京，

向上级主管部门汇报工作， 求得

上级主管部门的理解和支持， 申

请到国家重金属污染综合防治资

金

9120

万元。 有此启动资金， 桑

坡皮毛园区工程已于日前动工 。

工程完成后， 将彻底解决桑坡皮

毛群的污染问题， 摘掉多年来悬

在孟州人头上的 “污染之剑”。

（上接一版

④

） 节假日前来加班的

人员中，十有八九是南水北调办的

同志。 ”

市南水北调办是

2005

年

3

月

从市水利局、 市移民局等部门抽

调

15

个人组建的， 主要负责我市

南水北调县区段征迁安置工作 。

从市南水北调办成立的那天起 ，

不善言谈、 崇尚实干的市南水北

调办主任段承欣以对世纪工程和

焦作人民高度负责的精神， 全身

心投入到干渠沿线征迁安置工作

中 ， 一干就是

8

年 。

8

年来 ， 段

承欣工作兢兢业业 、 任劳任怨 。

特别是以马村区马村街道水采社

区为标志的大征迁开始后， 段承

欣没有回老家看一眼白发苍苍的

老娘， 没有陪妻儿过一个节假日。

2009

年春节过后的

10

个月里 ，

他的体重从

80

公斤减到

70

公斤。

他付出的心血和汗水， 换来了一

个 “拼命三郎” 的绰号。

在市县两级广大征迁干部中，

段承欣只是其中的一个代表。每一

个征迁干部的身上，都有一串感人

的故事。

从穿黄工程到总干渠征迁，每

一处施工现场，每一户征迁群众家

中，都留下了他的身影。 他就是市

南水北调办副主任刘少民，温县征

迁群众都亲切地说：“焦作有个刘

主任。 ”

负责

68

座公路桥及生产桥和

11

座铁路桥征迁工作的市南水北

调办副主任吕德水，天天奔波在施

工现场，照顾老人孩子、料理家务

都落在了妻子身上。长年劳累和精

神高度紧张， 他患上了高血压病，

每天靠吃药降压。

山阳区南水北调办主任孔德

荣的汽车里常备一个小马扎，他经

常手提小马扎奔波在田间地头和

群众家中，研究政策、商量对策，现

场解决问题，群众送他一雅号：“小

马扎局长”。因整天熬夜睡不好，孔

德荣被查出眼底出血，如不及时治

疗会有失明的危险。在征迁的紧要

关头，他没有住院治疗，每天打完

点滴，就又投入到了紧张的征迁工

作中。

马村区南水北调办的梁晨红、

张凝振、张国胜，既是征迁工作人

员，又是征迁户，他们整天奔走在

征迁工地和群众家中，根本顾不上

自己的家。属于他仨的那辆小面包

车一年跑了

4

万公里，磨坏了

4

条

轮胎。

广大征迁干部既是征迁工作

的指挥员，又是战斗员，每一家搬

迁， 他们都亲自参战。

2009

年

12

月

2

日，天阴沉沉的，天气预报说

次日有大雪。温县南街村饲养小区

的

12

家鸡场、猪场因工程需要，要

赶在大雪到来前搬迁。

3000

多只

鸡、

300

多头猪赶到哪里？ 温县南

水北调办的同志经过一天的努力，

做通了饲养户的思想工作，并帮他

们找了一处报废厂房做临时饲养

场，先是帮他们把鸡仔卖掉，然后

帮他们把猪崽赶到临时饲养点。这

时天已经黑了，七八级的北风打在

脸上像刀割一样。征迁干部和饲养

户一起，把

300

多头猪赶到了临时

饲养点。 此时已是深夜，征迁人员

没顾上吃晚饭，连夜返回拆除了饲

养场。第二天，当鹅毛大雪降临时，

征迁部门提前将土地交给了施工

方。

倾情奉献和付出的

沿线干部群众

走进马村区南水北调办，由马

村区编著的分上 、 中 、 下共

980

页的 《众志成城 共铸伟业》 一书

引起了记者浓厚的兴趣， 打开书

目一看 ，

238

个征迁安置典型跃

入眼帘， 归来仔细阅读每一篇文

章， 不止一次落下眼泪， 记者被

这些舍小家、 为国家的人们所感

动。

马村区委书记林宪振腿患疾

病， 大征迁前嵌入钢板， 医生让

他取钢板的时候， 正好赶上马村

区大征迁， 上万人的征迁安置容

不得他多想， 只有一次次往后推

延。 直到

2009

年

10

月

26

日， 征

迁工作大头落地， 他才到洛阳做

手术。 病还没有好利索， 他就执

意回到马村区， 多次坐着轮椅去

现场督导， 拄着拐杖到村里处理

问题， 全身心投入到征迁安置工

作中。

马村区委副书记杨火星走马

上任的第一天就挑起了征迁的重

任。他从这一天起，

5

加

2

，白加黑，

成了家常饭。 哪里有困难，哪里有

危险，他就出现在哪里。 东马村因

土地问题导致矛盾激化，一群村民

坐在已经埋填炸药的土石上，情况

万分危急。 杨火星匆忙赶到，在随

时可能爆炸的节骨眼上，首先想到

的是群众的生命安危。 他和办事

处、村干部一起，两天两夜终于做

通了群众的思想工作。 第三天早

上，爆破如期进行。 同志们开玩笑

说：“炸药真的怕火星， 火星一到，

爆炸成功。 ”

南水北调在中站区只涉及一

个府城街道办事处，时任该街道党

工委书记的李长玉，深知自己肩上

担子有多重。

2009

年

6

月，正在征

迁攻坚的当口，李长玉身患胃癌的

70

岁的父亲病情急剧恶化， 病灶

从胃上转移到肝上，家里人多次打

电话催他带父亲到医院就诊，可因

为征迁工作太忙，一直没能抽出时

间。直到该街道

134

户征迁任务只

剩下

10

户时，他才向区委请假，回

新乡看望病重的父亲。他万万没有

想到的是，回家后的第三天，父亲

就离开了人世。李长玉跪在父亲的

灵堂前号啕大哭：“都是孩儿不孝，

孩儿对不起你呀！ ”自古忠孝难两

全， 他在征迁工作的关键时刻，没

有在老人床前尽孝，却把大爱献给

了国家工程。李长玉匆忙办完老人

的后事，又投入到搬迁群众的安置

工作中。

为了世纪工程，我市南水北调

总干渠沿线有上万人要离开生于

斯、 长于斯的家园， 为了大义、大

爱，他们毅然决然地选择搬迁。 可

以说，大征迁的过程就是一个个善

良淳朴的群众为国家工程作出牺

牲和贡献的动人故事，就是一首首

怀川儿女舍小家、为大家的奉献之

歌，就是自我完善、不断升华人生

境界的大爱之举。

刘体花今年

63

岁， 没搬迁前

住在水采社区，四世同堂

7

口人住

在一个四合院里， 上有

80

岁的公

婆，下有子孙，虽然家境不富裕，但

日子过得其乐融融。山门河暗渠施

工，刘体花一家要和其他搬迁户一

起迁离水采社区。水采社区几百户

都需要过渡房，自己一家七口到哪

里找房住？ 她没有给区里添麻烦，

而是托亲戚找了一间三居室的房

子，让儿媳们和公婆住。 自己和老

伴住进了远房亲戚家一间废弃的

厂房里。 这是一间什么房子啊，荒

废的厂房连大门都没有，没有粉刷

的墙面上爬满了青藤，一块块遮雨

用的塑料布挂在房顶上，冬天寒风

刺骨，夏天酷热难耐，身上、脸上被

蚊虫叮咬的脓包数都数不清。为了

支持国家工程建设，刘体花两口就

在这样的破房子里一直住到搬进

安置小区。 一个普通的群众，没有

豪言壮语，却把深深的爱献给了国

家工程。

新区苏家作乡苏家作村有个

叫张明亮的饲养户， 养猪已有

14

年， 一年少说也要出栏

500

头猪，

是十里八乡有名的养猪能手。总干

渠要从他家的猪场穿过，征迁干部

动员他尽快把猪场迁走。 当时，张

明亮的猪场有

160

头存栏，大多在

70

公斤左右， 正是长膘的最佳时

期，只要育肥跟得上，月把时间就

能出栏，准能有个好收成。 在这个

节骨眼上出售， 张明亮舍不得啊！

但为了国家工程，他一咬牙把这些

半桩子猪全卖了。由于买家趁机压

价， 再加上搬运时吓死

4

头猪，张

明亮一算，连死带赔损失了

3

万多

元。

孙立坤被广大群众无私奉献

的精神所打动，动情地说：“我们的

群众太好了 ，没有他们的无私奉

献， 就没有焦作的和谐征迁。”

人们不会忘记———那些把大

爱献给世纪工程的人们！

根据 《公司登记管理条例》、《企业法人登记管理条例》、《合伙企

业登记管理办法》、《企业年度检验办法》和《个体工商户验照办法》的

规定，现就

2012

年度企业年检、个体工商户验照有关事项公告如下：

一、年检、验照范围：凡

2012

年

12

月

31

日前在我市各级工商行

政管理机关登记注册的各类内、外资企业，个体工商户均应在原登记

机关参加

2012

年度年检、验照。

二、企业年检时间：按照《企业年度检验办法》规定，企业应当于

2013

年

3

月

1

日至

6

月

30

日参加年检，我市内、外资企业年检采取

网上申报的方式进行（网址：

http://www.haaic.gov.cn

）或（网址：

http:

//www.hajzaic.gov.cn

）。 通过网上预审后，企业携带下载的年检报告

书和须知要求的相关资料，到原登记机关办理年检相关手续。

三、个体工商户验照时间：按照《个体工商户验照办法》规定，个体工

商户应当于

2013

年的

1

月

1

日至

5

月

31

日到辖区工商所参加验照。

2012

年

12

月

31

日

焦作市工商行政管理局 2012年度

企业年检和个体工商户验照公告


